

des heutigen reaktionären Regimes, für ein besseres Leben, für eine allgemeine Amnestie, für die Legalisierung der Kommunistischen Partei Griechenlands, für eine demokratische Wende im politischen Leben unseres Landes, für den Frieden. Und in diesem schwierigen Kampf erringt es auch dank der internationalen Unterstützung von Zeit zu Zeit Erfolge, wie zum Beispiel die Befreiung unseres nationalen Helden Glezos.

Erlaubt mir, von der Tribüne dieses Parteitages den großen Dank unserer Partei und unseres Volkes an die brüderliche SED auszusprechen für die Hilfe, die sie uns in unserem schwierigen Kampf erweist. Erlaubt mir ferner, eurem Parteitag gute und erfolgreiche Arbeit und der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik neue große Erfolge zu wünschen.

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe ein einheitliches, demokratisches und friedliebendes Deutschland!

Es lebe die Einheit der kommunistischen Weltbewegung!

Es lebe der Friede in der ganzen Welt!

*Yannis Katsouridis*, Mitglied des Politbüros der Fortschrittspartei des werktätigen Volkes Zyperns (AKEL): Werte Genossen! Ich bin glücklich, daß mir die Möglichkeit gegeben wird, euch die heißesten brüderlichen Grüße der Fortschrittspartei des werktätigen Volkes Zypern (AKEL) und ihres Zentralkomitees zu überbringen und eurem Parteitag vollen Erfolg zu wünschen.

Euer Parteitag tritt in einer Zeit welthistorischer Bedeutung zusammen. Heute steht die ganze Menschheit vor der Gefahr eines furchtbaren Kernwaffenkrieges. Alle friedliebenden Völker, die demokratischen und die fortschrittlichen Kräfte der ganzen Welt kämpfen für die Erhaltung und Festigung des Friedens. Alle diese friedliebenden, demokratischen Kräfte kämpfen unter der Führung der Sowjetunion und der glorreichen KPdSU, treu den Erklärungen der historischen Beratungen der kommunistischen und Arbeiterparteien, für Frieden und Freiheit.

Die historischen Beratungen in Moskau erhellen alle bedeutenden und aktuellen Probleme der Menschheit mit dem Licht des Marxismus-Leninismus. Mit Weisheit zeigen sie den Weg zu ihrer Lösung. Die Beratungen riefen alle Völker zum unaufhörlichen und systematischen Kampf für die Verteidigung des Friedens und für die Durchsetzung der friedlichen Koexistenz auf. Den Weg der Politik der friedlichen Koexistenz